

(viene de la página anterior)

mismo año. La planta baja se destinará a la ampliación de los servicios de Urgencia y Rehabilitación. El SESCAM ha invertido en esta ampliación y reforma casi tres millones de euros entre obra y equipamiento.

#### Un gran esfuerzo

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, valoró positivamente el "gran esfuerzo que ha realizado la sociedad de Castilla-La Mancha para mejorar el sistema sanitario". Un esfuerzo, señaló el presidente Barreda, que ha hecho posible que la comunidad autónoma haya pasado en sólo tres años de estar a la cola en inversión sanitaria, a figurar por encima de la media española en esta materia tras recibir las transferencias.

De ahí que José María Barreda expresara su gratitud a la sociedad castellano-manchega que ha hecho posible que ahora "cada día que amanece, la Región pueda invertir cinco millones de euros y su sistema sanitario tenga capacidad para prestar atención adecuada a 136.000 pacientes que son atendidos por 18.500 profesionales de nuestra Sanidad".

El impulso presupuestario que se está efectuando en la Comunidad Autónoma obedece a que ésta partía "de una situación de desventaja con respecto a otras comunidades autónomas", precisó Barreda, quien añadió que, frente a los reproches que le realizan otros presidentes autonómicos por el dinero que Castilla-La Mancha destina a Sanidad, él siempre argumenta que "para el Gobierno que presido la salud es lo primero. Cuando ésta falta todo lo demás carece de importancia y por eso la consideramos el pilar maestro del Estado del Bienestar".

No obstante, el jefe del Ejecutivo castellano-manchego, que estuvo acompañado por el consejero de Sanidad, Roberto Sabrido, apuntó que el gran empeño inversor que se está llevando a cabo en la Comunidad Autónoma para construir o reformar centros hospitalarios, o dotarlos con las últimas tecnologías de diagnóstico "no tendría

sentido sin la notable plantilla de profesionales del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha pues ellos son el alma de nuestro sistema sanitario".

En alusión a la nueva Unidad de Resonancia Magnética Nuclear del 'Santa Bárbara', el presidente regional argumentó que "la introducción de tecnología punta es la clave en la variable de diagnóstico, que en muchas ocasiones implica la diferencia entre la vida y la muerte".

#### Mejorar el sistema sanitario

Por su parte, el gerente del Hospital 'Santa Bárbara', Alvaro Santos, agradeció al presidente Barreda su apuesta por mejorar el sistema sanitario de la Región, "porque, en definitiva, esto es fijar con los ciudadanos un compromiso de solidaridad pública".

Asimismo, también valoró los resultados que ha cosechado el primer año de funcionamiento de una experiencia que definió como "pionera a nivel nacional", la gerencia única, un modelo de gestión con el que se persigue una mayor coordinación de los niveles asistenciales y por el que ya se han interesado los servicios de salud de otras comunidades autónomas.

Finalmente, el alcalde de Puertollano, Joaquín Hermoso, aseveró que "hoy por hoy, los ciudadanos de Castilla-La Mancha pueden acceder a una extraordinaria atención sanitaria que redonda en la mejora de su calidad de vida". En este sentido valoró el reto que "el Gobierno regional, con su presidente a la cabeza, se ha marcado por situar al sistema sanitario de Castilla-La Mancha en los primeros puestos del país".

De esta manera, las innovaciones tecnológicas que ha incorporado últimamente el Hospital 'Santa Bárbara' de Puertollano, lo introduce de lleno en el nuevo siglo lo que, unido a su plantel de profesionales, equipara los servicios sanitarios a los ofrecidos por los principales centros sanitarios de referencia en las especialidades referidas. En todo caso, el hospital puertollanense seguirá mejorando su catálogo de atención con nuevos medios y recursos humanos.



Droguerías

**GRAN VIA**



#### Chillón

Rosario Márquez, 36  
Tlf.: 600 709 679

#### Argamasilla

Doctor Ferrándiz, 5  
Tlf.: 926 477 062

#### Puertollano

Gran Capitán, 11  
Tlf.: 926 422 558



**Gran variedad en pinturas Titanlux · Línea profesional**